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Absender 
 

 

Fraktion GRÜNE/future! 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.04.2024 

 

Kurztitel  
 
Welsleber Straße 

 

 
 
In der Welsleber Straße wurde ein Stück der Straße im Bereich der Einmündung der Arnstädter 
Straße grundhaft neu ausgebaut. Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage: 
 
1. Ist noch die Pflanzung von Bäumen an den Straßenrändern beabsichtigt? Wenn nein, 
warum nicht? 
 
2. Wie ist die Führung des Radverkehrs gedacht? 
 
 
Um schriftliche Beantwortung der Anfrage wird gebeten.  
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender  
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